Fundament fürs Gründerzentrum

Die Gründungsarbeiten, also das Fundament, für das Gebäude des Gründerzentrums Inn.Kubator an der Innstraße neben dem ASG erledigt die Passauer Baufirma Wimmer, Der Ausschuss für Bauen und Liegenschaften hat einstimmig den Auftrag vergeben. Die Firma hatte bei der öffentlichen Ausschreibung als einzige ein Gebot abgegeben. Es liegt bei 169 000 Euro. Für den gesamten Bau des Gründerzentrums stehen im städtischen Haushalt 4.5 Millionen Euro bereit. Die Stadt rechnet mit 90 Prozent staatlicher Förderung.